

# Bienal Internacional de Danza de Cali



La Bienal de Danza de Cali nace de la fusión del Festival de Arte de Cali y el Festival de Danza Contemporánea Caliendanza lo que trajo consigo una mayor cobertura de géneros y diferentes disciplinas en el plano dancístico. Se creó en el año 2013 y ha logrado reunir más de 2900 artistas nacionales e internacionales en todas sus versiones cuenta con talleres académicos y presentaciones distribuidas en diferentes escenarios de la ciudad. Se realiza entre los meses de octubre y noviembre en días determinados por el ente organizador.